

一学期終業式

19日(金)終業式がありました。安岡校長は、HONDAの創始者本田宗一郎さんの「チャレンジして失敗を恐れるより、何もしないことを恐れよ」という言葉を引用し、小さくてもいいので、自分で課題を見つけ、目標が達成できるよう努力しよう。夏休みは健康と安全に十分気をつけ、心と体を鍛えて欲しいという話を生徒に伝えました。その後、県大会に出場する吹奏楽部、軟式野球部、近畿大会出場のソフトテニス部、弓道部。全国放送コンクールに出場の商業部を激励する壮行式を行いました。



式辞を述べる安岡校長

インターンシップ(2年生)

10,11日を中心に、2年生65名がインターンシップを行いました。この取組は総合的な学習の時間を活用し、生徒たちが事前、事後の学習を含めた一連の活動を通じて、働くことの意義や目的などについて理解を深めるとともに、社会人としてのマナーやコミュニケーションの方法等を身につけることが目的です。生徒は、自分で選んだ仕事を実際に体験することで将来の職業選択にも関わる貴重な体験をすることができました。協力頂いた事業所の皆様ありがとうございました。



儀平菜舗



勝浦認定こども園



上松自動車



那智勝浦町消防署



下里小学校



和歌山放送ラジオ

生徒会防災学習

30(火)、31日(水)両校舎の生徒会役員と一緒に和歌山市にある和歌山県防災センターや広川町にある「稲村の火の館」などを訪問し、地震や津波被害など防災についての学習に取り組みました。

生徒会では生徒全体の防災意識を高めていくためにも、今回学んできた内容について、他の生徒にも伝える活動に取り組んでいきたいと考えています。



防災センター見学



廣口悟庵の広村堤見学

クラスマッチ

17日,18日の両日クラスマッチが行われました。種目はバレーボール、ソフトバレーボール、バドミントンです。猛暑の中での大会だったので、熱中症も心配されましたが、水分摂取を心がけるなど、慎重な運営を行い、無事終わることができました。どの試合も熱戦続きで、大変盛り上がりましたが、今年はとくに1年生の活躍が目立ちました。試合の結果は表のとおりです。



卓球



バドミントン



バレーボール



ソフトバレーボール

クラスマッチ結果

- | | |
|--|---|
| ◎女子バレーボール
1位 3C(丸山チーム)
2位 3B(藪内チーム)
3位 2C(菊出チーム) | ◎男子バレーボール
1位 1A(久保チーム)
2位 3B(松下チーム)
3位 3B(石倉チーム) |
| ◎男子卓球(個人)
1位 1A佐々木健介
2位 1A山本壽士郎
3位 3C井本直生 | ◎女子卓球(個人)
1位 3A辻岡真帆
2位 3C宮本京佳
3位 3C寺地瑞希 |
| ◎ソフトバレーボール(男女混合)
1位 3B(村上チーム)
2位 3B(藤田チーム)
3位 3C(大屋チーム) | |
| ◎バドミントン(団体)
1位 3C(垣チーム)
2位 2B(沢谷チーム)
3位 3B(神保チーム) | |

乳幼児検診保育体験学習



乳児をだっこする生徒

25日(木)串本町保健センターで乳幼児検診保育体験学習が行われ、本校から6名の生徒が参加しました。ふだんはあまり接することのない乳幼児とのふれあいを通じて、その特徴を知るとともに、接し方を身につけ、いたわりの気持ちや生命の大切さを理解して欲しいというのがこの取組の趣旨です。

オリエンテーションの後、二つの班に分かれ、砂入りエプロンを着けての妊婦体験や、実際に子どもを抱いてみるふれあい体験を行いました。抱こうとすると泣き出す子どもがほとんどなので、参加した生徒たちも最初は戸惑っていましたが、徐々に慣れてうまくあやせるようになりました。この日の取組の様子等は古座校舎保健室前に掲示していますのでご覧ください。

「河内祭」に協力参加



サポーターズ

25日(木)「熊野水軍河内祭のタベ」イベントに吹奏楽部とサポーターズクラブが参加しました。祭りのクライマックスである御船河まわりを前に古座川河口でミニコンサートやパフォーマンスを披露、見物の聴衆から大きな拍手を受けました。



浴衣姿の吹奏楽部

8月行事予定

1日(月)=生徒会夏期ゼミ(2日(火)まで) / 4日(日)=1年大学、企業見学(京都市) / 5日(月)=登校日 / 7日(水)=中学生オープンスクール / 14日(水)~16日(金)=夏期休業この3日間学校は休みです。 / 23日(金)=3年就職本登録 /